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¿Sientes un cariño especial por esta Institución y por la Furia Roja? 
 
Sí, siento un cariño muy grande, ya que me hacen sentir muy cómodo en la institución. 
     
¿Te sientes identificado con Unión, ya que cuando haces un gol besas el águila de la 
camiseta? 
 
Sí, ya que me ha tocado pasar las dos etapas: la etapa del sufrimiento del fantasma del 
descenso del torneo pasado y ahora el buen momento que estamos pasando, por eso me 
siento indentificado  
 
¿Qué se siente de pasar de casi descender a ir primero? 
 
Por mi parte siento mucho cariño por la camiseta, porque he pasado tristeza y buenos 
momentos, como el que estamos atravesando. 
 
¿Te gustaría permanecer en el Club? 
 
Sí, seguro, por el cariño que le agarré a la camiseta. 
 
Después de ser titular en la recta final del año pasado, ¿cómo asumiste el estar 
incluso sin ser convocado? 
 
Lo he tomado con mucha calma, porque cuando uno sabe que puede ser un aporte para 
el equipo, sabe que las oportunidades llegan. 
 
¿Crees que debes ser titular contando que has jugado pocos minutos y ya has 
marcado dos goles? 
 
Uno siempre quiere jugar desde el comienzo,  pero hay que ser consciente que hay un 
buen plantel y hay buenos jugadores. 



¿Te decepcionaste de Unión Española cuando no estabas jugando? 
 
No, en ningún momento.  Uno trata de hacer las cosas bien para estar. Después la 
decisión las toma el entrenador. 
 
¿Qué opinas de Luis Hernán Carvallo? 
 
Es una persona muy sencilla y de muy pocas palabras, buen entrenador. 
 
¿Por qué crees que Carvallo te ha mantenido tan al margen del equipo? Si tú hace 
mucho tiempo muestras un juego muy bueno… 
 
No sé, eso se lo tendrían que preguntar a él, ya que yo por mi parte siempre traté de 
brindarme al máximo por la camiseta. 
¿Crees que pronto te ganarás tu puesto en la titularidad? 
 
Ése es el objetivo: jugar del comienzo y consolidarme. 
 
¿Cómo crees que es tu rendimiento en Unión? 
 
Yo creo que los minutos que he tenido en cancha han sido muy positivos para mí ya que 
no tuve una continuidad adecuada. 
 
¿Qué sentiste al hacer ese golazo a O’Higgins? 
 
La verdad muy contento, porque pude demostrar que puedo aportar en el equipo, aparte 
fue dedicado. 
 
Desde tu experiencia personal ¿cuál dirías tú que es el aporte diferenciador de tu 
juego en el actual plantel de Unión Española? 
 
Yo creo que soy un jugador con mucho atrevimiento y me gusta encarar y me gusta 
mucho llegar al gol. 
. 
¿Cuál es la posición que más te acomoda con el actual sistema de Unión? 
 
Con el esquema que hoy está utilizando el entrenador, me he acomodado mucho como 
delantero derecho. 
 
¿Has estado al tanto del apoyo que te ha entregado la Furia Roja en diversos 
medios, durante el tiempo que no has estado en cancha? 
 
Sí, eso es lo que me daba fuerza día a día y estoy muy agradecido por esa gente que me 
da su cariño y su apoyo. 
 
¿Te sientes un jugador querido por la hinchada? 
 
Sí y mucho. Cada día que pasa la gente de Unión me hace sentir querido por ellos. 
 
 
 
 



En el blog de Unión postea un familiar tuyo. ¿Lees los comentarios de los hinchas 
en el blog? 
 
No soy un fanático de ver, pero sin duda uno siempre revisa. 
 
¿Qué le pedirías a la hinchada? 
 
Que acompañe a disfrutar el buen momento que estamos atravesando 
 
¿Cuál es la opinión respecto al poco público que ha ido a Santa Laura en la actual 
campaña? 
 
La opinión que tengo es que la gente que no ha concurrido al estadio tendrá sus 
motivos, pero la que siempre acompaña se hace notar, siempre alienta. 
¿Quisieras llegar a ser un jugador importante para Unión como Manolete o un 
ídolo como el Coto? 
 
Sí, ¿por que no? Si sé que tengo mucho para demostrar y para sentirme querido por la 
gente de la Unión. 
 
¿Cuáles son tus metas en Unión para este año? 
 
Lograr un torneo internacional y ser campeón en el torneo local. El primer objetivo es la 
Copa Sudamericana y después ver si podemos pelear por el título local. 
 
¿Cómo ves al equipo de cara a lo que queda de campeonato? 
 
El equipo esta muy sólido y si seguimos de la forma que estamos , seguro vamos a 
lograr nuestros objetivos. 
 
¿Cuáles son tus proyecciones a corto y largo plazo? 
 
El objetivo es cumplir una etapa en el fútbol chileno y después ver si sale alguna 
oportunidad en el fútbol del exterior. 
 
¿Ves en el fútbol nacional y en Unión Española un espacio que te permita irte al 
extranjero? 
 
Sí, porque el fútbol chileno ha avanzado mucho y encima jugando en un club 
importante como es la Unión, seguro que puedo emigrar. 
 
¿Cuánto tiempo juegas en Chile y en que equipos jugaste? 
 
En Chile llevo un año cinco meses.  He jugado una temporada en Unión San Felipe y 
voy a cumplir un año en Unión Española. 
 
Has estado en ambos frentes en cuanto a clubes ¿Cuáles son las diferencias entre 
un Club pequeño y uno grande? 
 
Yo creo que en este caso, en un club grande tienes muchas facilidades como jugador, 
con experiencia y trayectoria, y en el manejo que hay dentro del club que seguramente 
no está al alcance en un club más chico  



¿Te sirvió tu paso por Unión San Felipe para adaptarte al fútbol chileno? 
 
Sí, mucho para sumar experiencia. 
 
¿Cuál es tu historia en el fútbol? 
 
He surgido del club San Lorenzo de Almagro, donde  he estado una temporada en el 
primer equipo.  Luego por las vueltas del fútbol me he ido a jugar a Olimpia de 
Paraguay, donde  no tuve mucha continuidad. A comienzo del año pasado, he venido a 
jugar a San Felipe y por suerte hice una buena temporada que a la larga me ha llevado a 
la gente de Unión Española que se fijó en mí, y hoy estoy muy agradecido que hayan 
invertido en mí. 
 
¿Cuál es tu vínculo con el ex entrenador de Unión Española, Jorge Garcés, quien 
te trajo al club? 
 
La verdad, al profesor Garcés tengo que dejarle más que agradecimientos, porque desde 
un primer momento me dio continuidad (en el juego). 
 
¿Qué cambió en Unión para pasar de las penurias con Garcés a este presente tan 
auspicioso? 
 
Por mi parte creo que el gran cambio fue el grupo dentro del camarín, que a lo largo 
marca la diferencia en los partidos. 
 
¿Cómo te llevas con el resto del equipo? 
 
Tengo muy buena relación con mis compañeros, incluso me he hecho de amigos. 
 
¿Con quién o quiénes te llevas mejor? 
 
Me llevo bien con todos, pero tengo mucha afinidad con los dos arqueros Cristian 
Limenza y Luís Marín. 
 
¿Por cuántos años tienes firmado en Unión Española? 
 
Soy jugador de la Unión y tengo firmado por cuatro años. 
 
 
¿Cuál es el mejor y el peor momento que has vivido en tu carrera deportiva? 
 
Empezamos por el mejor: el que estamos atravesando, peleando una participación  
internacional con Unión.  La peor: el mal momento que pasamos con el fantasma del 
descenso el torneo pasado con Unión. 
 
¿Quién es tu ídolo en lo futbolístico? 
 
Mi ídolo en lo futbolístico es Eduardo “Chacho” Coudet. 
 
¿De qué equipo argentino eres hincha? 
 
Soy hincha de River Plate. 



 
¿En qué equipo de tu país te gustaría jugar tomando en cuanta que sólo jugaste en 
Comunicaciones ya que debutaste en Olimpia? 
 
Si volviera a jugar a Argentina me gustaría jugar en River Plate pero hay que hacer bien 
las cosas para llegar a eso. 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


